

Lustiger Spieletag für Kinder

Veranstaltung des SV Tyrlaching am Samstag auf dem Sportplatz

Tyrlaching. Den Abschluss des Tyrlachinger Ferienprogramms bildete am vergangenen Samstag ein kreativer Spielesachmittag auf dem Sportplatz. Die Kinder hatten dabei viel Spaß, etwa mit dem Erdball, „Vier-Gewinnt“, beim Torwandschießen, bei Fußballübungen oder auch bei „Fallschirmspielen“. Bestens organisiert vom heimischen Sportverein unter dem Vorsitz von Ursula Kamm. Trotz der Corona-Einschränkungen hatten sich die örtlichen Vereine und auch Privatpersonen mächtig ins Zeug gelegt, um den Kindern ein abwechslungsreiches Sommerferienprogramm anbieten zu können.

Das Fazit des Jugendausschusses fiel dazu sehr positiv aus, denn die einzelnen Veranstaltungen,



Der Spielesachmittag auf dem Sportplatz wurde vom Sportverein Tyrlaching organisiert. Rechts im Bild Vorsitzende Ursula Kamm. – Foto: hek

wurden insgesamt sehr gut von den Kindern angenommen. Bürgermeister Andreas Zepper dank-

te allen kleinen und großen Mitwirkenden des Ferienprogramms, neben den Vereinen auch Ale-

xandra Uhrmann, Elfriede Eder, Maria Maier und Lothar Müller vom Jugendausschuss. – hek